



広報

かわぐち

- 2 6月市議会定例会
- 3 人権が尊重される明るく住みよいまちをめざして
- 4 10月 マイナンバー通知開始
- 5 新市立高等学校 校名募集
- 6 川口オートレースで初ナイトレース
緑化推進事業にご協力ください
- 7 第8回きらり川口ツーデーマーチ
- 8 文化財歴史講演会
江戸時代の地方支配
- 29 平成26年度
川口市情報公開等の運用状況
NEWS! 中核市 7



川口市平和都市宣言

昭和40年12月21日、川口市は、世界唯一の鉄塔として、個人や平和を愛する市民の熱意と情熱により、戦後30年、平和の象徴と象徴に刻みつけてきた。

本町は、国際平和と正義の地です。改めてこの誓いをたて、市民一人ひとりが、世界に誇れる平和なまちを築いていく。人間愛の精神である平和の精神が、市民一人ひとりに、世界の平和が実現されることを強く願うのである。

そして、ついに、これを象徴に刻みつけていくこととする。

川口市は、勇気に向かい、平和で豊かな社会を築き、市民一人ひとりが、平和なまちを築き、世界一人ひとりが誇れることを誓い、ここに平和都市宣言する。

平和こそ尊い
平和こそ市民の願い
平和こそ未来への誓い



戦後70年～平和こそ市民の誓い～

今年は終戦から70年、川口市が平和都市宣言をしてから30年の節目の年です。青木町平和公園には、昭和33年に建立された英霊記念碑と、平成22年に設置された平和記念碑があります。今改めて戦争の悲惨さを心に刻み、平和の尊さを考えましょう。